



▶ VIGILANCIA DEL MERCADO.



▶ LE AYUDAMOS A CUMPLIR SUS OBLIGACIONES.



▶ OBTENGA EL MÁXIMO PROVECHO DE NUESTRA AMPLIA GAMA DE SERVICIOS.

17 de marzo 2023

TAXAND
VENEZUELA

Enfoque Financiero

Boletín de Noticias

Venezuela apuesta por captar inversiones del exterior a través de diplomáticos



Los diplomáticos, detalló Bancoex, recibieron formación sobre el proceso de exportación en Venezuela y su oferta, así como temas relacionados con los aspectos logísticos del comercio exterior.

El Banco de Comercio Exterior (Bancoex) de Venezuela concluyó un segundo taller dirigido a diplomáticos venezolanos acreditados en el exterior, **con el objetivo de fortalecer el intercambio comercial y contribuir con el «impulso» del sector económico** a través de las exportaciones, informó este miércoles la institución.

El vicepresidente de Negocios y Promoción de Exportaciones de Bancoex, Juan Freer Romero, señaló que la meta es tener la capacidad de abordar cada país de manera detallada, así como abrir nuevos mercados.

<https://www.bancaynegocios.com/venezuela-apuesta-por-captar-inversiones-del-exterior-a-traves-de-diplomaticos/>

Exoneración de multas: Los acuerdos a los que llegaron empresarios y la Alcaldía de Caroní.

El alcalde del municipio Caroní del estado Bolívar, Tito Oviedo, informó que las empresas que no declararon los impuestos municipales y que fueron bloqueadas en el portal fiscal por no cancelar los pagos del aseo urbano fueron exoneradas de la multa correspondiente.

En ese sentido, añadió que en el caso de las compañías que pagaron la multa, éstas obtendrán un crédito fiscal, puesto que la intención es que se pongan al día con los pagos una vez que se hagan los ajustes en las tarifas que acordaron durante la mesa técnica.

Anunció que habrá una exoneración del 100% de los impuestos durante dos meses consecutivos para los nuevos comercios o quienes reactiven su negocio, a partir de haber formalizado su actividad económica ante la Superintendencia de Tributos.

<https://www.bancaynegocios.com/exoneracion-de-multas-los-acuerdos-a-los-que-llegaron-empresarios-y-la-alcaldia-de-caroni>



Newtech: La fintech que trabaja en conjunto con Mastercard para traer el "contactless" a Venezuela.

La Banca venezolana y la Superintendencia de las Instituciones del Sector Bancario de Venezuela (Sudeban) han recibido de buena forma esta tecnología, así como también la transición a este nuevo ecosistema de pago digital.

Newtech es la empresa de tecnología financiera que está aliada con Mastercard para aplicar el llamado sistema de pago «contactless» en Venezuela.

Esta compañía inició en la nación caribeña en el año 2003 e impulsó la transición de las tarjetas de banda a las de chip, así como estuvo acompañando a la Banca venezolana en diversos procesos de adecuación de los sistemas de pago.

Mastercard Venezuela, desde el año 2022, inició todo el proceso de migración del parque de tarjetas y proyectó que la llamada «tecnología sin contacto» estaría en el mercado venezolano.

<https://www.bancaynegocios.com/newtech-la-fintech-que-trabaja-en-conjunto-con-mastercard-para-traer-el-contactless-a-venezuela/>

Afirman que gasto fiscal se debe ejecutar por vía de licitación



Venezuela debe ejecutar su gasto fiscal por la vía de licitaciones y apoyarse, no en las empresas del estado sino en empresas del sector privado, sin caer en privilegiar grupos monopólicos, para alcanzar su potencial de PIB.

La afirmación corresponde al economista Alejandro Sucre, quien fue entrevistado para EL UNIVERSAL, donde indicó que desde 1960 hasta el 2022 los gobiernos siempre han utilizado la liquidez monetaria para fines clientelares y para favorecer a sus grupos de poder.

“Las cifras estadísticas quedarán a través de la historia para que se pueda evaluar el aporte o los daños que los gobiernos han causado a la nación”, dijo.

El economista Alejandro Sucre presenta una propuesta para la transformación económica de Venezuela, en vista de que las políticas del pasado no han tenido éxito.

El gobierno debe enfocar su esfuerzo en el desarrollo nacional. Mantener el apoyo de los grupos de interés, pero esos grupos de interés también deben ser persuadidos a poner sus intereses al servicio y desarrollo de la nación.

<https://www.eluniversal.com/economia/150523/afirman-que-gasto-fiscal-se-debe-ejecutar-por-via-de-licitacion>

ZEE perfila a Paraguaná como un gran polo de desarrollo.

El Superintendente Nacional de las Zonas Económicas Especiales (ZEE), Johann Álvarez Márquez, presentó la propuesta del Plan de Desarrollo de la ZEE de Paraguaná, en un encuentro que sostuvo con el gobernador del estado Falcón, Víctor Clark, según nota de prensa del viceministerio de Comercio Exterior.

Durante la reunión, Álvarez afirmó que los objetivos estratégicos del plan son captar la inversión extranjera e impulsar el desarrollo industrial de la región.

El Gobierno Nacional, con las Zonas Económicas Especiales, espera desarrollar el nuevo modelo productivo nacional, contribuir con el fortalecimiento de la economía del país, promover la diversificación y el aumento de las exportaciones, así como la sustitución selectiva de las importaciones.



<https://ultimasnoticias.com.ve/noticias/economia/zee-perfila-a-paraguana-como-un-gran-polo-de-desarrollo/>



Miércoles negro en mercados mundiales por temor sobre bancos europeos.

Las bolsas europeas volvieron a caer con fuerza el miércoles después del respiro del martes, lastradas por los temores de graves dificultades en el sector bancario tras el desplome de las acciones de Credit Suisse, en tanto Wall Street resistió a pesar de la caída de las acciones de la banca.

<https://www.portafolio.co/economia/finanzas/crédit-suisse-y-svb-protagonistas-en-caidas-en-el-mercado-global-579941>

Criptomoneda bitcón alcanza su nivel más alto en nueve meses.

La criptomoneda bitcón alcanzó este martes su nivel más alto en nueve meses, ignorando el pánico de los inversores tras el quiebre del banco estadounidense SVB.

El bitcón, la más famosa de las criptomonedas nacida en 2008, alcanzó los 26.300 dólares, un nivel que no había registrado desde junio.

<https://www.eluniversal.com/economia/151085/cryptomoneda-bitcoin-alcanza-su-nivel-mas-alto-en-nueve-meses>

López Obrador pide a banqueros seguir haciendo negocios y generar beneficios razonables.

China establecerá una nueva oficina nacional de datos para “impulsar la economía digital” además de “facilitar el manejo” de esta información, según un plan presentado este martes en el transcurso de la reunión de la Asamblea Nacional Popular (ANP, Legislativo), el principal evento político anual del país.

<https://www.bancaynegocios.com/lopez-obrador-pide-a-banqueros-seguir-haciendo-negocios-y-generar-beneficios-razonables>

OPEP: Venezuela contribuyó a aumento de oferta en febrero.



La Organización de Países Exportadores de Petróleo (Opep) subió su bombeo de crudo durante el mes de febrero hasta casi alcanzar los 30 millones de barriles diarios, a pesar del acuerdo del cártel energético en mantener estable la producción de petróleo.

Venezuela sumó a la producción de la Opep, para surtir la demanda del mercado mundial de crudo, 704.000 barriles por día durante el segundo mes del año.

La llamada Opep+, cártel de 23 países que suma a Rusia, a Arabia Saudita y a otros 8 productores independientes de petróleo a los 13 países Opep, se ha comprometido en mantener los recortes de producción acordados en octubre pasado con el fin de apuntalar los precios del crudo.

<https://ultimasnoticias.com.ve/noticias/economia/opec-venezuela-contribuyoa-aumento-de-oferta-en-febrero/>

El BCV inyectó 63 millones de dólares a la banca el lunes

El Banco Central de Venezuela -BCV- inyectó este lunes 63 millones de dólares a la banca, a una tasa de 25,65 bolívares por euro, equivalente a 24,15 bolívares por dólar, publicó Banca y Negocios.



Fuentes financieras aseguraron al medio, especializado en economía, que por los momentos hay una oferta sólida en el mercado. Sin embargo, el BCV estaría previniendo un aumento de la demanda con esta nueva intervención.

Banca y Negocios explicó que el tipo de cambio oficial ha registrado una tendencia a la baja en la última semana, al cerrar con un descenso de 0,70%. Mientras que en el mercado paralelo perdió 1,46% ante la presión del BCV, que ha disminuido la brecha entre ambas cotizaciones para fortalecer la competitividad del mercado bancario, agregó.

<https://www.elnacional.com/economia/el-bcv-inyecto-63-millones-de-dolares-a-la-banca-el-lunes/>

Noticias Internacionales

CAF no ve un efecto contagio en América Latina por quiebra del SVB en EEUU.

El presidente del Banco de Desarrollo de América Latina (CAF), Sergio Díaz-Granados, afirmó este miércoles a EFE que el sistema financiero de la región «está mejor parado» frente a choques externos que, en décadas anteriores, por lo que no ve un efecto contagio en la región debido a la quiebra en Estados Unidos del Silicon Valley Bank (SVB).

A juicio de Díaz-Granados, la caída del SVB fue «claramente» producto del manejo «poco prudencial» de la institución, por la manera «cómo se anclaron en la compra de bonos y estructurando una planeación financiera sobre la base de que las tasas 0%» permanecerían en el tiempo.

El presidente de la CAF recalcó que «las crisis financieras de América Latina y el Caribe de los últimos años han ido preparando mejor al sistema financiero», ahora mucho más solvente y mejor parado frente a los choques de las crisis externas.

<https://www.bancaynegocios.com/caf-no-ve-un-efecto-contagio-en-america-latina-por-quiebra-del-svb-en-eeuu>



Credit Suisse se derrumba en bolsa y arrastra en la caída a la Banca europea.

La situación del banco suizo Credit Suisse luce incierta, después de que su máximo accionista, el Banco Nacional Saudí, haya descartado aumentar su participación en la entidad.

La acción del banco Credit Suisse se hundía este miércoles en la bolsa suiza, después de que su principal accionista saudita declarara que no va a apoyar a la entidad incrementando su participación en el capital.

El Banco Nacional Saudita se convirtió en el primer accionista de Credit Suisse durante un aumento de capital en noviembre lanzado para financiar una fuerte reestructuración de la entidad.

Por su parte, el presidente de Credit Suisse, Axel Lehmann, afirmó que el establecimiento que dirige no necesita ayuda gubernamental.



<https://www.bancaynegocios.com/credit-suisse-se-derrumba-en-bolsa-y-arrastra-en-la-caida-a-la-banca-europea>

Bancos en caída: Bolsa de Nueva York logró resistir histórico colapso bursátil del Credit Suisse.



La bolsa de Nueva York terminó dispar este miércoles 15 de marzo, limitando pérdidas luego de una señal positiva de las autoridades suizas para contener la crisis del Credit Suisse, el último de los bancos golpeados por las turbulencias del sector financiero.

El Dow Jones perdió 0,87%, el tecnológico Nasdaq ganó un marginal 0,05% y el S&P 500 0,69%.

El sector financiero cerró con una bajada del 2,84 % y los principales bancos terminaban la jornada con abultadas pérdidas: JP Morgan bajó un 4,72 %, Goldman Sachs, un 3,09 %; Citigroup, un 5,44 %; Wells Fargo, un 3,29 %, y Bank of America, un 0,94 %.

El banco Credit Suisse vivió este miércoles su día más negro y sufrió el mayor castigo bursátil en 167 años de historia, arrastrado por la desconfianza generalizada en el sector bancario y fruto del pánico que se ha apoderado de buena parte del sector.

Goldman Sachs revisó a la baja su previsión de crecimiento del Producto Interior Bruto (PIB) de Estados Unidos en 2023 como consecuencia de las dificultades que atraviesan los bancos pequeños y medianos del país.

<https://www.bancaynegocios.com/bancos-en-caida-bolsa-de-nueva-york-logro-resistir-historico-colapso-bursatil-del-credit-suisse>

	Teléfono:	Ext:	E-mail:
Manuel Candal	+ 58-212-750 0095	101	mcandal@taxand-ve.com
Carmen Molina	+ 58-212-750 0095	110	cmolina@taxand-ve.com
Luciano Rodrigues	+ 58-212-750 0095	119	lrodrigues@taxand-ve.com
Shannymard Osorio	+ 58-212-750 0095	119	sosoriol@taxand-ve.com
Reilix Tovar	+ 58-212-750 0095	117	rtovar@taxand-ve.com
Katiuska Alvear	+ 58-212-750 0095	117	kalvear@taxand-ve.com

Síguenos en nuestras redes sociales:

- Facebook: Candal Advisors
- Instagram: @TaxandVzla | @CandalAdvisorsGroup
- LinkedIn: Taxand Venezuela
- YouTube: Candal Advisors TV

En nuestro sitio web www.taxand-ve.com podrás descargar este y nuestros boletines anteriores.

Boletín Informativo: Editado en Taxand Venezuela, firma miembro de Taxand. Este boletín es informativo y no expresa la opinión de la firma. Su interpretación requiere de tener el texto completo de las respectivas referencias y contar con la opinión y orientación de los asesores especializados.
Taxand-ve.com es un dominio registrado, todo uso de su nombre o imagen sin permiso es ilegal. Todos los derechos reservados. © 2023 Taxand Asesores, S.R.L., consultores tributarios y corporativos. Taxand se puede referir a la firma venezolana Taxand Asesores, S.R.L., consultores tributarios y corporativos, o según requiera el contexto, a la red de firmas miembro de Taxand, cada una de las cuales es una entidad legal separada e independiente.